

## Bolos

# Rivas, a la final del Memorial “Cajetilla” por la puerta grande

El jugador de Prau La Hueria supera por 14 a 11 a Sergio Hevia en una brillante partida en la que el de Magdalena rozó la remontada

Lucas BLANCO

OVIEDO

Iván Rivas es merecedor finalista del XXXI Memorial “Cajetilla” de Siero. El jugador de la peña Prau La Hueria y Sergio Hevia, de la peña Magdalena, brindaron al abundante público presente en la bolera Valentín Palacio de Pola de Siero una brillante partida en la que el langreano terminó venciendo por 14 a 11, a pesar de que su rival estuvo cerca de voltear un marcador que le fue muy desfavorable durante casi todo el choque. Los espectadores pudieron ver hasta siete juegos por encima de los 50 bolos, mientras que otros once se fueron hasta los cuarenta y tantos. En casi todos hubo salida para la última bola y en muchos pudieron verse mates espectaculares e inesperados.

Quizás el único pero a un choque casi redondo fue el mal arranque de Hevia para el pulgar. Varios juegos pequeños, unidos a un arranque espectacular de Rivas para la mano, rompieron el marcador desde el principio. El de Prau La Hueria llegó al cambio de tirada con 7 a 3 a su favor. La tendencia continuó en los inicios de la segunda parte hasta el punto de que Rivas se colocó con 10 a 3 y 11 a 4 favorable.

Todo parecía sentenciado, si no fuera porque enfrente de Rivas estaba Sergio. El de Magdalena nunca desesperó y con el paso de los juegos fue alcanzando la excelencia para ambas manos. Sumó cuatro juegos consecutivos y reavivó la partida. Rivas respondió borrando 40 bolos para la mano y mandando a ganar 55 para el pulgar. El 13 a 8 también parecía definitivo, pero la cosa no quedó ahí.

Sergio puso 54 para sumar su noveno juego, mató 46 tantos con cinco bolas y luego provocó el mayor fallo de la tarde de su rival cuando puso 34 bolos para la mano que se le fueron de las manos, contra todo pronóstico, a un Rivas que hasta ese momento parecía prácticamente infalible.

El 13 a 11 comprometía al ganador del “Cajetilla” de 2016 a la hora de poner de nuevo para el pulgar. Iban 26 bolos con cuatro bolas y los seguidores de Sergio ya se frotaban las manos con la posibilidad de que el juego resultara asequible para avanzar hacia la remontada. Fue en ese momento cuando el de Prau La Hueria consiguió dos medios parados de 15 bolos con cada una de sus dos últimas bolas, mandando a ganar 57 y neutralizando la remontada del vencedor del torneo sierenense en los años 2013 y 2014.



Sergio y Rivas, antes de la semifinal. | LUCAS BLANCO



Alberto y Francisco, jugadores de la peña Manín, semifinalistas en infantiles. LUCAS BLANCO



Antonio y Pablo, semifinalistas en categoría juvenil. | LUCAS BLANCO

Ambos contendientes fueron ovacionados y felicitados por el espectáculo ofrecido. Para muchos se trataba de la final anticipada, si bien la final prevista para el próximo miércoles, a las 18.30 horas, también promete emociones fuertes. Al cierre de esta edición se disputaba la segunda semifinal entre Marco Martínez (Rozaes) y Mario Blanco (El Biche), las dos revelaciones del torneo. El ganador tendrá la difícil tarea de evitar el segundo título de Rivas en la cita polesa.

En lo que respecta a las categorías inferiores, Alberto Valle, de la peña Manín, se impuso a su compañero de equipo Francisco Braña por un apretado 10 a 8 y el próximo miércoles se enfrentará a Adrián Morán, de la peña Villa de Noreña en la final de categoría infantil. Por su parte, Pablo Fernández, de la peña Batán, arrolló a Antonio, de la peña Cangas de Onís, por 10 a 4, y el miércoles a las doce de la mañana buscará revalidar el título del año pasado frente al mismo rival que lo consiguió entonces, Elías Mier (Casa Cuqui).

Por otra parte, la bolera Caudal de Mieres acoge hoy la final del torneo “Sin barreras y sin distancias” para jugadores de varios centros de Educación Especial. **A partir de las 11.30 horas se juega la partida por el tercer y cuarto puesto entre Dani y Javi, del centro Fasad de Meres (Siero) y Carlos y Víctor, del centro de Fasad de Turón.** A continuación, se disputará la partida por el título entre Ana María y Sandra, también de Meres, y Fernando y Yoni, de la escuela taller de Pepín de Los Valles.

Además, continúan las eliminatorias del torneo “Ayuntamiento de Gijón” en la bolera de La Camocha. José Miguel Fernández, de la peña El Berrón, se mide al local Borja Cueto a partir de las seis de la tarde por un puesto en octavos de final. Justo después, saltarán al castro gijonés Miguel Descalzo (Santiago) y Mundo Miguel (El Piles) para disputarse otro puesto entre los 16 mejores del cuadro.

Por otro lado, la bolera de Reculta acoge el último día de tiradas clasificatorias para los torneos de las Jornadas Deportivas de La Calzada. Entre las seis y las ocho y media de la tarde podrán los jugadores federados participar en los torneos organizados para jugadores de Primera y Segunda, por un lado, y de Tercera y aficionados, por el otro. Los ocho mejores de cada una de las series pasarán a disputar las eliminatorias previstas en las próximas semanas.

## Ajedrez

## Se inicia mañana el Regional “rápido” individual

Víctor LLANEZA

OVIEDO

El Regional individual en la modalidad de ajedrez “rápido” llega este sábado con el hotel Sercotel La Boroña de Gijón como escenario de lujo.

En el campeonato se disputarán ocho rondas con un ritmo de juego de 15 minutos por contendiente e incremento de cinco segundos por cada movimiento.

El grupista Saúl Viñuela es el vigente campeón y va a tener dura competencia. El listado de fuerza inicial, en sus primeros lugares, presenta el siguiente aspecto:

Las partidas darán comienzo a las once de la mañana. La conclusión del campeonato será alrededor de las ocho y media de la tarde.

**Circuito “Avilés Activa”.** El Club Ensidesa de Avilés organiza, un año más, su exitoso Circuito “Avilés Activa” de torneos, en colaboración con la Fundación Deportiva Municipal. Trece ediciones ya de esta fantástica iniciativa.

La serie de torneos comienza el próximo lunes, día 29, en el Polideportivo de La Magdalena, a las seis de la tarde. Las partidas tienen un ritmo de 10' + 3", y la inscripción, gratuita, puede realizarse in situ hasta quince minutos antes de la competición.

También se disputarán pruebas los días 6, 13, 20, 27 de mayo y 3 y 10 de junio. Además de las clasificaciones de cada torneo habrá una acumulada del circuito.

El buen ambiente y la diversión están asegurados en este evento en el que, además, son habituales fuertes jugadores y promesas del ajedrez asturiano.

**Torneo de Primavera-Memorial “Gallego”.** Otro habitual de estas fechas, el XIX Torneo de Primavera del Ateneo Obrero, está preparado para dar comienzo el próximo 3 de mayo en sus salones.

Se jugará un sistema suizo a ocho rondas en dos sesiones, la inicial y una final el 10 de mayo.

El ritmo de juego es de 15' + 5" y el número de participantes limitado a 49, por motivos de espacio.

Un clásico en memoria del ajedrecista Luis Gallego Sánchez, que fuera destacado socio del Ateneo Obrero y doble campeón de Asturias.